
■令和５年第１回定例会（３月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答 弁 を
求める者

1 遠藤謙一 議員 1 「セイコーマー
ト」の営業再開
に向けた動きに
ついて

　「セイコーマート」が昨年９月末で閉店されて以降５ヶ月が経過し、日常の生活に不便さを
感じている住民も多いと思われる中、今年に入り営業再開に向けた新たな動きが見られること
から、地域住民も関心をもって動向を注視しているようであるが、いまいち詳細が分からない
ことから情報が錯綜している感がある。現在どのような状況下にあるのか、町として把握して
いる内容・情報について、可能な範囲でお伺いいたします。

町　長

2 中野博司 議員 1 町職員としての
専門職の配置な
どについて

　現在は防災安全室に専門職の防災マネージャーを配置しておりますが、以前は産業課あるい
は建設課にも専門職員を配置していた経緯もあり、今農業を取り巻く厳しい状況下で、農業政
策室としても専門職員を置くということも必要ではないかと思われます。また、建設課でも大
型車両、建設機械（グレーダー等）を所有していますが、緊急時あるいは住民サービスのため
にも今後オペレーター等の専門職員も必要ではないかと思われます。他の課においても専門職
が必要な部署もあると思いますが、今後行政としての職員採用等の考え方について、お伺いい
たします。

町　長

3 渋谷浩岐 議員 1 新型コロナウイ
ルスの感染症法
上の分類移行後
における地域コ
ミュニティ活動
について

　国内初の新型コロナウイルスが報告されて以降３年が経ってもなお収束の見えない状況が続
いており、この間、何度も行動制限・自粛が強いられてきましたが、ここにきてようやく少し
ずつ回復の兆しが見え始めてきている状況です。地域においても、最近ようやく感染対策を取
りながら行事等も開催されてきているところではありますが、特に高齢者は感染を恐れて大勢
の人の集まる場所を避けて病院でさえ回数を減らして通院しているような状況で、できるだけ
人と会うのを我慢して家にこもりがちになり、精神的にも体力的にも相当衰退していると思い
ます。そこで、５月８日から新型コロナウイルスが感染症法上２類相当から５類へ移行される
中、感染状況にもよりますが、以前のように生活や地域活動を戻していくきっかけづくりが必
要だと思いますが、町としての考え方をお伺いいたします。

町　長
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